## Der Ministerpräsident des Landes Nordrhein-Westfalen

Thomas Wallenhorst Ständiger Vertreter der Abteilungsleitung Ministerpräsident



Staatskanzlei Nordrhein-Westfalen, 40190 Düsseldorf

Herrn
Ulrich Tang
Hallostraße 16
45141 Essen

**09** . November 2018

Sehr geehrter Herr Tang,

Herr Ministerpräsident Armin Laschet dankt Ihnen für Ihr Schreiben vom 18. Oktober 2018. Er hat mich gebeten, Ihnen zu antworten.

Sie haben Recht: Das Ruhrgebiet steht vor großen Aufgaben. Mit der Ruhr-Konferenz wird die Zukunft des Ruhrgebiets aktiv gestaltet. Ziel des Vorhabens ist es, die Region Ruhr zu einer erfolgreichen, wettbewerbsfähigen und lebenswerten Metropolregion im digitalen Zeitalter zu entwickeln – mit neuen Perspektiven für die gesamte Region.

Die Ruhr-Konferenz wird federführend vom Minister für Bundes- und Europaangelegenheiten sowie Internationales, Herrn Dr. Stephan Holthoff-Pförtner, begleitet. Ihr Schreiben habe ich daher – Ihr Einverständnis voraussetzend – an sein Haus weitergeleitet.

Mit freundlichen Grüßen

Them lealing.

Thomas Wallenhorst

Horionplatz 1 40213 Düsseldorf Telefon 0211 837-01 poststelle@stk.nrw.de